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ABRIENDO LA JUGADAEl diputado nacional Manuel
Aguirre continúa a pleno en sus
reuniones con organizaciones no
gubernamentales y comisiones
vecinales. "Compartí un momen-
to especial con las Abuelas Porá
durante las fiestas patronales en
honor a San Blas en el barrio La-
guna Soto. Su presencia fue un
hermoso recordatorio de la im-
portancia de nuestras tradiciones
y el valor de la comunidad. Las
Abuelas Porá no solo traen ale-

FUERTE IMPACTÓ CAUSO LA DESIGNACIÓN DE FACUNDO PALMA EN EL DIRECTORIO

Camau Espínola hizo pie en la EBY 
Uno de los principales alfiles de Camau Espínola fue designado para integrar el Consejo de Administración de la
Entidad Binacional en lo que se interpretó como una fuerte señal para con un senador que es clave para el
Gobierno nacional. La decisión impactó de lleno en el peronismo en el marco de una fuerte puja interna en el
que la línea directriz que baja desde el Instituto Patria está dejando un tendal de heridos que se multiplicará con
el cierre de las listas que, a puño cerrado, maneja José Ottavis. En los hechos, los mismos lugares habrían sido
ofrecidos a dos y tres personas, lo cual presagia fuertes tempestades cuando se corra el telón de los nombres.

UNA SEÑAL QUE DEJA MUCHAS LECTURAS. Ayer sacó pecho con la coronación de uno
de sus hombres de mayor confianza en el Directorio de la Entidad Binacional. Está claro que
el dos veces candidato a gobernador por el peronismo busca su revancha. Lo volvió a con-
firmar hace unas horas por Radio Dos y aunque aspira a correr con los colores del Presiden-
te, su mensaje apunta al electorado independiente y al propio peronismo que sigue con
atención la definición del escenario electoral provincial, y la propia y desordenada interna
que se desarrolla a los tumbos en medio de fuertes criticas por el sectarismo y la falta de
garantías. En este marco, uno de los mayores interrogantes pasa por la definición pública
del Gobierno nacional respecto a quien será el bendecido para pelear la gobernación.

gría y color a nuestras celebracio-
nes, sino que también son guardia-
nas de nuestras historias y costum-
bres. Su entusiasmo y amor por la
cultura local enriquecen nuestras
festividades y nos inspiran a seguir
adelante" expresó el ex secretario
de Seguridad provincial en sus re-

des sociales.
El legislador radical también

estuvo de recorrida por la locali-
dad de Santa Ana, donde se re-
unió con referentes de agrupacio-
nes carnestolendas. "Hoy tuve el
placer de reunirme con la Com-
parsa Santa Ana Porá, y no pue-

do dejar de reflexionar sobre la
importancia de mantener viva
nuestra cultura. Estas agrupacio-
nes no solo son un símbolo de
tradición, sino que también repre-
sentan la pasión y el esfuerzo de
quienes dedican su tiempo a pre-
servar nuestras costumbres. Apo-

yar a las comparsas del interior
es fundamental para enriquecer
nuestra identidad y fomentar el
sentido de comunidad. Cada bai-
le, cada disfraz y cada acorde
cuentan una historia que mere-
ce ser contada y celebrada. Al
respaldar a nuestros artistas lo-
cales, estamos asegurando que
futuras generaciones también
puedan disfrutar y aprender de
nuestra rica herencia cultural" re-
flexionó.

on la designación de
los tres consejeros
que la Argentina de-

bía para poner a funcionar el
Consejo de Administración
de la Entidad Binacional Ya-
cyretá (EBY) -la hidroeléctri-
ca que nuestro país adminis-
tra en conjunto con la Repú-
blica del Paraguay-, el gobier-
no de Javier Milei cumplió no
solo un paso administrativo
para activar esa oficina estra-
tégica, sino también dio un
mensaje político clave para la
provincia de Corrientes, don-
de se encuentra emplazada la
generadora.

Sucede que uno de los
consejeros designados es ni
más ni menos que su secreta-
rio privado, Facundo Palma,
un escribano reconocido en
la provincia, de dilatado accio-
nar público, pero que desde
que Carlos Mauricio "Camau"
Espínola accedió a la política
como intendente de la capital
correntina, en 2009, se con-
virtió poco menos que en su
sombra.

La designación de Palma,
por tanto, es leída en Co-
rrientes como un voto de
confianza de Milei a su rela-
ción con el senador Espíno-
la, que no esconde sus aspi-
raciones a gobernar la pro-
vincia, ni sus intenciones de
candidatearse bajo el sello de
La Libertad Avanza.

Corrientes, como Santia-
go del Estero, renueva este
año todo el poder provincial.
En ambas provincias habrá
elecciones generales debido a
que tienen desfasado su calen-
dario electoral en relación con

el del resto del país, como pro-
ducto de sucesivas interven-
ciones federales. Pero, ade-
más, en el gobierno nacional
creen que Corrientes es una
provincia que puede darle una
alegría electoral grande. Al
menos, es una posibilidad
más grande que la que ofrece
Santiago de sonreirle a algún
candidato libertario.

Consultado por La Na-
ción, Espínola habló de la
designación de Palma y dijo
que se trata "de un gran ges-
to" del Gobierno, que res-
ponde "a una mirada estra-
tégica que tengo sobre Ya-
cyretá y sobre la provincia de
Corrientes".

"Desde hace tiempo ven-
go planteando la necesidad
de rediscutir Yacyretá, desde
una mirada profesional, pla-
nificada y que bregue por el
desarrollo de nuestra provin-
cia. La designación de Palma
va en ese sentido, no se trata
de un cargo como un favor
político", afirmó.

Palma, como el resto de
los consejeros designados el
pasado 31 de enero median-
te el decreto 53/2025, publi-
cado hoy en el Boletín Ofi-
cial, está en condiciones de
asumir hoy mismo, y listo
para debatir en la próxima
reunión del Consejo de Ad-
ministración, que es el órga-
no que toma las decisiones
en Yacyretá.

VARIOPINTO

Además de Palma, el
Consejo, por el lado argenti-
no, está integrado por José

Antonio López, Diego Luis
Adúriz y Rodrigo de Arre-
chea.

Los cuatro consejeros pa-
raguayos son Ángel María
Recalde, Michel Patricio Flo-
res, Julio César Velázquez y
Germán Alfredo Gneiting.

Palma, Adúriz y De Arre-
chea fueron los últimos en
ser nombrados, y sus desig-
naciones se hicieron públicas
en las últimas horas, pero sus
nombres ya figuran en la pá-
gina oficial de la Entidad.

De los cargos relevantes
para el gobierno interno de
la represa, la Argentina debe
designar aún su representan-
te de Cancillería y su secreta-
rio o secretaria del Consejo
de Administración.

Muchas resoluciones
debe tomar ese Consejo,
pero la más importante des-
de el punto de vista estraté-
gico es, por caso, la reanuda-
ción de las obras en el brazo
Aña Cuá, que permitirá in-
crementar en un 9% la gene-
ración media anual y la po-
tencia actual de la represa.

Yacyretá es hoy la gene-
radora hidroeléctrica más
grande de Argentina. Reacti-
var esa obra de ampliación
implica, además de la gene-
ración de más energía, cien-
tos de puestos laborales di-
rectos nuevos y miles de
fuentes laborales indirectas.

Por eso mismo "Camau"
Espínola quiere rediscutir la
política interna de la genera-
dora hidroeléctrica, por el tra-
bajo, pero también, entre
otras cosas, por los costos de
la energía que pagan los co-

rrentinos, aún teniendo la re-
presa en su territorio. Tam-
bién habla de las regalías y del
resarcimiento por los costos
ambientales y ecológicos, que
en todos estos años fueron
direccionados más a Misio-
nes que a Corrientes.

"Entre otras cosas, quie-
ro ser gobernador para dis-
cutir toda nuestra política
energética. De eso se trata
esto. Yo lo vengo hablando,

lo vengo diciendo y con la
designación de Palma el Go-
bierno me ha escuchado. Fa-
cundo trabajará en la defen-
sa de los intereses de los co-
rrentinos", dijo Camau Espí-
nola a medios porteños.

Por lo demás, consultado
por el impacto político de la
decisión, dijo que es cons-
ciente de que "estamos en el
marco de un proceso que tie-
ne tiempos, etapas y aspira-

ciones", pero sin desconocer
que se trata de un "gesto" po-
sitivo de cara a lo que viene,
que son las elecciones.

Un gesto que acerca to-
davía más la posición del se-
nador a su idea de ser el re-
presentante del gobierno en
las elecciones del año próxi-
mo, más allá que el espacio
libertario todavía tiene mu-
chas conversaciones que dar
puertas adentro.
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